

バストス週報

第1609号
昭和五十三年
三月二十七日
月曜日発行

Diretor
Koiti Mori
Redator
Shoho Miyatake
Rua 10 de Novembro 882
C.Post. 112
Fone: 340 17690
E.S.P.
Anual Cr. 150.00
前金 Adiant.

鶴鳴

12/13

不況征伐

自國で石油が生産せず、これを買入れて消費している国、たとえば日本や韓国など多數の国々は五年前の石油ショック（値上がり）で苦しめられ、不況のどん底にあえいだものだった。その経済的苦悶から立ち上がりないで、企業は倒産し、失業者は国の隅々に呻吟しこそいる国が多いが、何とかして、この不況を退治できるものか。ブラジルやアメリカには原油はあることはあるが、年間の使用量に不足するので、不足分は購入しなければならず、これが悩みの種だ。

アメリカが昨年以來貿易戻りが赤字になっていることを日本の輸出のせいにして、農産物や牛肉の輸入をもつとふやせと押売りをして日本を困らせているが、アメリカの貿易赤字は大量の石油輸入のために、日本のせいばかりではないことだ。アメリカの石炭ストレートはもう九十日も、パッサし、ウェスト・バージンニア州では石炭のストックがなくなり、発電会社は閉鎖の止むなきに到つたといふ。

鉱山側と労働組合との交渉が成立せず、八百近くもある組合支部の労働者が新労働協約案に反対だとしうが、このまま経過すれば、ゆく大争を引起すのをカーナタ大統領はタフト・バートレ法を発効し、強権を以て米経済の打撃を守ることになったと伝えられる。労働者はこの命令に従わないと自然失業してしまふわけで、悪くすると三百万人が失業することになり、大きな社会問題になるおそれもある。たとえアメリカが裕福な国であつても、こうした問題を処理しそこなえば、社会問題上からも不況を招くであろう。

石炭の代りに重油を使えば、それだけ原油を買いつらかが裕福な国であつても困りものだが、ここに民主主義の欠陥といつたものがそこにあるようと思われるのだ。ブラジルも不況というほどでもないが、外貨が足りないことから、外国からの輸入を押さえ、海外へドルを流すまいと懸命のようだ。数年前対ドル五ドルゼーロスは次第々々に力を失つて昨今は一六・ヒロクルゼーロス、暗では二〇以上出され入る。日本円が高くなるのも困りものだが、クルゼーロ安も、それだけ経済力の弱さを示すことがあり、不況の構造といふことになりそうだ。

かりに最賃一二〇〇〇として、物価の値上がりに追われて生計が苦しくなる。下層階級では、その苦しみに直撃され、不況をかこつことになるわけだ。

ブラジルから外國へ旅行する場合飛行機賃の外に供託金を政府に預入せねばならぬ。二万二千レアルを無利子で一年据置きだそうだが、やはりそういう金がこたえるのか、いくらか旅客が減少したということも不況

HOTEL PRIMAVERA

Rua Pres. Vargas, 271. C.Post. 60, Fone: 92 Bastos S.P.



毎度ありがとうございます

御食事と御宿泊に

御婚礼披露宴とその御仕出しに
御家族連れの愉しい御食事に

日本料理と、ブラジル料理

バストス名物鮑料理

毎木旺日は当店自慢のフュージョアード

ホーテル森川

郵便番号
電話番号

並樹用樹ジビフルナの苗大小あり

日本松の苗赤松黒松大小

蘭珍種及び改良種色々あり

流行のサマンバイアいろいろ

花木：庭樹・鉢植等色々

椿松・木蓮・モクセイ等

森元苗木本舗

電話二九番

のあらわれだらう。しかし食品は日本よりブラジルの方がうんと安い。鮑を例にとると、キロハ十クルゼイロが日本では二〇〇クルゼイロ（並に換算して）だと

いうから、かりに日本の輸入が解禁して、とても高く買って買手があるまし。

日本の企業の専門家の説をきくと、政府が大型予算を組んでも人為的な不況退治をやつても早急に好況を迎えることはむずかしいということだ。今、人為的にできることは、日本国内に於いて国民相手の産業を盛

んにすること、ブレススタン（月賦）でも何でもかまわす販売することによって国内景気を作りゆく方法である。十年前に使い捨て生活で国民は古い物を修理していくまでも使うような勢い真似をせず、何でも次々に新しい物を買い、古い物はどんどん捨ててしまふ。あのやり方だ。電器具でも、あらゆる家庭用品を新調するように心がけると、国内産業はパーソンと燃え上り好況となるわけだ。百万人以上もくすぶつていろ失業者もこれによって、だいぶん企業に吸収されるであろう……」というのだそうだ。

ここ数年来の日本の不況は貿易黒字による円高が直接の原因だという。戦後対ドル二六〇円で、のほほんと三十年近くも大儲けをしたが、七一年ころ一ペんに二八%も切られ、遂に一六〇円台となり、二年前アメリカが大赤字を出すと、ドル安円高は二四〇円を割り出す有様で、二三〇円となり、遂に二二〇円台になるかも知れぬ有様だ。

円の実力は二五五円ぐらいだろうと見る専門家もあるが、二三〇円台が続くようだと、日本の財界はバランスを起すだろつと心配する向きもある。日本自ら好んで二三〇円にしたのではない。ドルより円の方が安い全だとする金持共通の心理が相場へあらわれたものだろうが、日本にとっては大迷惑だ。

四五年前のオイルショックの時の日本の蒙つた被害はせいぜい五兆円だと、われるが、その傷痕は、治るまでに三年以上かかる。その傷が残っている。それへ、こんどは六倍以上の円高による大けがを受けたのだから二年や三年で元の勢力になれるなど思ひちよらないといふ。これが不況は永続するぞ……の根拠

INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPÃ

Clinic e Cirurgia de Olhos
Prescrição de óculos e lentes de contato
Rua Carijos nº 278 - Tupã - Fone 2903 E.S.P.



Dr. Isao Umino
Dr. Luiz Carlos Alves Negrão

海野 烈
電話二九〇三番

診療時間
J.N.P.S. 受付致します
眼科一般
眼鏡の度測定
眼科手術一切

バス・トスの皆さんへ
御迷惑を恐縮ですが、ごいます
トバン診療所までおいで下さい
午前八時より十二時まで
午後二時より六時まで
いますようお願い致します

眼科專門
眼鏡の度測定

になつていろわけだ。

日本政府は代々そうらしいが、現福田内閣などもその例にたがわす、米側から黒字を減らせ、へうこないと輸出へ対応（品へ高税をかけると、米国からの輸入品農産物をもつと多量に買え、制限枠を取りはらつて自由にせよ、とひどく勝手なことはかり云々くる。日本では牛肉など無制限に輸入したら日本畜産業者はつぶれてしまう。蜜柑や果汁を沢山入れたら日本の農家は皆潰れてしまうと泣きを入れたか、アメリカも必死だ。今いまではアメリカの業界があぶないというわけで、重荷をおつけて来るのだ。

福田内閣は延々のんべんだらりと時間がせぎをやつている内、とうとう転に火かつてしまつた。もう大型予算を組んでも間に合わない。国債を発行してもおほんとはしていられないだろう。神武景気だの、元碌景気などと、一時は夢みたいたことを云つこいたつもあつたが、最近のインフレに金がないというスタグラフレーションという奴、C.E.（西欧）ではばつぱつ起りかけているというが、こいつにつかまつたらどうするかもりか。不況退治などと、簡単にいって見たものの、こやつ容易に征伐できる代物ではないらしい。

糸

音



ブラジルにサウーバが居なけりや、ほんとにいい国だが、農家はこいつに悩まされどうしだ。棉でやられ養蚕ならよからうと思つたら桑をやられ、養鶏なら大丈夫と思つたら飼料小舎のミーリョを解き出すのである。野菜畑を荒す、枯苗を植えりや一夜で坊主にしてしまう。蟻殺しは勿論重要な仕事として怠りなくやつていたが、地面二メートル掘り返えして巣を退治しないことには全滅できないので困る。穴を見付けると取りあえず青酸加里を入れておいて、暇を見付けては、あのサルバドールという轍（ふいごし）をかづぎ出して、ブカブカと毒瓦斯（どくわす）を蟻穴に送りこむのだが、一時間ばかり根気よくやつても全滅は出来ぬ。

家庭の都合で町住いになつたがら、サウーバとの縁も切れたと思ひきや、向う側の空地からアラモを横切つて玄関の前の小庭の南天や桃、交作桃、その他の草花を流す。や、と征伐したと思つたら、こんどは自分の住んでゐる部屋の地下から床下をくぐつて夜中に出て来る。穴がわからんので青酸加里も轍も役に立たない。仕方がないのでBHCを手押粉霧器で蟻瓦通氣窓からシュー・シュー吹き込むのだが、人間の方が参つてしまつた。BHCなど農薬だからサウーバには効能ないだろうが、くさいので多少効いたかも知れぬ。

やがて町住いも三十年になつて気がついたら、サウーバはどこかへ移転したのだろう。出で来なくなつた「ブラジルがサウーバに食われるか、サウーバがブラジルに食われるか」というくらい、サウーバ感情は熾烈なものようだが、サウーバが人間の食料品、たとえはソッパのCALDO（だし）にでもなるとしうなう話は又別だ。

サウーバの交尾期にイサという多分雌の大蟻だが、羽根があつて空中をとびまわり、遂に地上に落下して地中にもぐりこんでサウーバの分家を作るのだといつているが、どのイサをブラジル人（カイピーラ）はフリッタして食べるというが、なかなか美味だという。どうも食う気になれんな。フランス人はエスカルゴ（蝸牛）料理は上等だというし、日本でも蝶の佃煮は乙な味だそうだが、私はイカモノは食わんことにしているので味は知らぬ。

御礼追加

父故杉本秀一の葬儀に際し御重重なる御香料を頂戴致
誠に有難うございました
死亡通前に記載洩れ致しましておわび申上げます

バス・トス 午年会様 杉本祥祫

金一封

故、御父上の御葬儀に際し香奠送しとて御贈り下さ
いました、ありかたく御礼申上げます

バス・トス 明老会

杉本祥祫様

御礼

バス・トス 北海道々人会

過日ゴルフ俱樂部に於て北海道々人会
が新年総会を開催致しました。節余興の
福引の景品として特別賞を左記の方々
から頂戴致しました。厚く御礼申上げ
ます。

豊島重幸様

信太茂様

桧森留藏様

柴田時計店様

高田時計店様

御
礼

豐島重幸 樹樣
信太 茂樣
桧森留藏
柴田時計店
高田時計店
様

バスト又北海道々人会

天の神様、一番はじめは、ユダヤが自国民を天下の選民として特別に恵みを垂れて下さると信じた。造物主なのだから、ユダヤ人だけの神様なんだと考へでいかんといつてキリスト、イエスが天の神様、造物主を世界の人々の神として宣教した。ところがキリスト教以外の新興宗教でも、近頃は神は一つである。この神は世界をお造りになつた造物主である、といい出した。結局造物主はキリスト教だけで、ひとり占めしてはおられなくなつたということか。それはそれで結構だが、その造物主がサウーバを作つて人間に贈つたということには承認いたしかねる。

虫、など沢山下さっている。雷もいやが神様いわすれば、雷があればこそフランクリンのような学者が電気を発明したじゃないかということになり、人間に智慧をやつてあるから、人間生活に都合のいいところは改善すればよいのだ、とおっしゃるだろう。そりや青黒からペニシリソがとれるのはしいか、サウーバの佃煮はとてもだめだ。

4

5. ブラジルと日本の文化交流 2
6. 日系ブラジル人による展望 3
7. 渡 和 夫

3. 異った文化を持った種々の人種の吸收は、ブラジルを、全ての事物を社会、文化統一体のもとで形成する人種や文化の混合した国家とするのである。

4. このような状況では、ブラジル社会の構成要員を何かしらのコロニアのメンバーと、あたかも実際に全体の人種、文化の統合のもとに、ブラジルに住んでいる全ての白人、黒人、黄色人種、混血などの協力のもとで現在その形成過程にある。

5. かかるかのごとくに呼ぶのは、もはや正しいとは言えない。

6. ブラジルはあらゆる人たち一すなわち四百年前から家系の続いているブラジル人、黒人、インディオ、ボルトガル移民、ドイツ移民、フランス移民、又スペインや日本、中国、韓国等からの移民やその子孫の身体によって成立している。

7. 「日系コロニア」という名称はそのより大きな共同体の一部分なのである。その子供たちは、他のいかなる人たちとも同じように、ブラジル人なのであり、ブラジル社会の発展過程における積極的な参加者なのである。

彼らの積極的で参加のおかげで、すなわち日系移民

4

Auto Mecanica BSCAR LTDA.
Rua Adhemar de Barros - 295. Fone; 156 Bastos SP.
Agora em Bastos há um oficina que você esperava com mecânica especializada com VOLKS WAGEN e CDRCBR retifica de motores com assistencia preço-modico Auto Mecanica BASCAR LTDA que você esperava um Auto Mecanica.
Agradecemos preferencia.

皆様お待ちかねでありました
ボルクスワーゲン車並びに
コルセル車専門のオフィシーナ
をバストスに特設開業致し居
ります。優秀なメカニコがその技
術を駆使して皆様の愛車を完全
修理と調整で最高性能を發揮
することでしょう

しかも修理費は奉仕的安価で皆様
の御用を承りて居ります。
バストス市ヒアヌアルデバウスニ九五番地

オフィシーナ
アウトメカニカ

電話一五六番

アウトメカニカ
バスカル商会



オフィシーナ
アウトメカニカ

組織化された作業に対する驚くべき能力や、その諸活動に対する大変な献身、または子供たちの教育に対する感嘆に値するような関心を、又注目に値するようだ
正直こそ、その上、ブラジルの法秩序に対する尊敬を示してきたし、また移民の子供たちは、勉強や仕事を対する勤勉さやまた祖先から受けた教育の結果としてはますます社会経済的地位を高めることができたのであるが、彼らは他のブラジル人からの尊厳とさらには愛情を早急に勝ち得たのであつた。

ますます増大するこのよだな統合の結果、日系移民、特にその子供たちはブラジルにおける社会経済発展のみならず、ブラジルの人種や文化の形成における参加も生じつつあるのである。

1. ひとつの日系移民やその子供たちは、常に有能であるということ、何故ならば人生において成功を収めるためのさうに余分な手段を与えてくれるし、またブラジル社会の積極的な一員として真にブラジル的な文化の形成に積極的に貢献することを可能にするからである。そのような他とは異った小さな特性は、特にブラジルのような大陸規模の国では、地域的に異なる文化や習慣をもつた他のブラジル人にも起ることがあふれども、このようなことを、

4

Organização Social de Luto A Regional
De HELENA SATIKO ICHIMURA
Rua Adhemar de Barros, 295, Fone; 361 Bastos SP.
Residencia no local Faça Bastos crescer prestigio no seu
comercio agora sobre direção novo proprietario apareci
do servizio ribeiro e Helena Satiko Ichimura.
Artigos funerarios tais como Cruz Hoskenko e
Hihai velas Umbanda com geral coroas etc.
Agradecemos para preferencia
Atende-se dia e noite tambem pelo INPS e
FUNRURAL 市村佐智子



葬具店 フネラリアサンペードロ

後藤さんのガソリンボストの向側で営業して居ります。一般の葬具店の備品の外に位牌、お線香、切花花輪等の仏式に必要な物は全部取扱ふて御奉仕して居ります。昼夜営業して居りますから、電話で御用印下さい。インプス フルリール受付致します

内気さや、またある人々にとつての劣等感の理由とは決して考えられないであろう。

他方また、いわゆる「日系コロニアの存在を、限定された範囲でのミクド社会として具現化しようとする方向で、移民やそのブラジル化した子供たちに作用する遠心的な力がある」とは、また事実であり、実際「コロニア」はブラジル社会によつて完全に吸収された抽象的な存在ではない。いくつかの個人や企業の経済上の利益があるとか、また非常に決定された社会において幾人かの人たちによつてようやく達成されるような社会名声に対する個的な利害であるとか、また強調したようなブラジル社会の現実についての自覚の不足のようないくつかの要因がそのような遠心的な力を活発なものにしようとする。

さらにまた、日本及び日本人が「日系コロニア」をそれ独自の特徴はあるにせよ、ブラジル社会の構成要素ではなく、日本の延長であるとする理解の方も、そのような要因のひとつとして加えることができよう。この点に関して、大野盛雄は検討に値する観察を行なっている。「日本人が二世たちに関して抱いていた偏見はかなり固定したものである。しばしば、日本人は二世たちを彼らが属している国の構成要素として是考えず、日系移民の「第二世代」としての彼らの特殊な立場を強調して彼らに接するのである。例えば、メキシコの二世は、一方ではメキシコ人、他方では日本人と関係をもつ者ということになる。このようだ見解からすれば、同時にメキシコ人であるということになると、言いかえれば、メキシコ人でもなく日本人でもないといつてもよいであろう。

彼らに対するこのよな接し方は二世の立場に身を置いて、このよな問題を真剣に考える機会が一度もなかたというとに由来する。これらにこう付け加えている。「日本人は二世たちの行動を日本人としてのパターンに合せるよう方向で考えようという傾向があり、そのように努力する」。

大野は次のように結論する。「日本人は、二世が眞屬している国と日本との間のかけ橋となってくれるようになると望んでいるのである。これは日本人には都合のよいこととして考えている。つまり日本人は自分たちのもつているそのよなイメージに合つた二世たちを求めているのである。しかし日本人は彼らを自分たち仲間のひとりとして対等の立場では取り扱わないのである」。

C) 「ラテン的日本人」 NHKブックス、一九六九、前述のエドワード・マーティン・ヨーハンソン編の論文集にボルトガル訳が収録されている。特に、日本人を父母とするブラジル人が大臣としての立場で日本の大臣との交渉のモデルで、ブルジル側の利害を取り扱うというよな現存段階ではこのようだ考え方は大いに変化したであろう。

FABRICA de GRANITO

Av. Rio Branco s/n, C. Post. 23, Fone 21.1390 Adamantina
御注意 電話番号が上記の様に変りました。

大西石碑工場

日本式及ブラジル式
墓碑 石像 石燈籠
石材彫刻類 一切の製作
古い墓の修理も致します

アダマンチーナ市リオ・ブランコ通り

MATESPEL

Rua Adhemar de Barros - 356. Fone: 282 Bastos SP.
Materiais Escolares e Papelaria LTDA - Artigos escolares Papelaria
Materiais para Escritórios e Mídia em geral.

バストス市 リア・アデマル・デ・バロス 356番地
マテスペル・マテリアス・ペラリア
(八方公園の下隣り 電話二ハ二番)

加藤文房具店



新学期の学用品及 事務所用資材一切

私の天理教感

二十二号

美厚布教所 竹内

アルバレス マッシャード 市の
真言宗寺院

おしらせ

教祖おどりの親神様の恩いによって月日親神様の御社となられ、御教えを説く様になられたのかと云う事を御教え頂いて居りますが私に感じて居りますまさに書かせて頂きます。

「われは元の神、実の神である。この屋敷に因縁あり、このたび世界一れつを助けるために天下った。みき（教祖の名前）を神の社に貢い受けたい」とこの様に申されたとの事です。これが親神様より聞かされた初の啓示で有ったとの事です、「この屋敷に因縁有り」とは当時の庄屋家数、村の牛山家の事であり、現在の奈良県天理市三島町、天理教本部があり、甘露台が据えられてあるところであります。

又、みきを神の社にシラフうけたいと申された「みき」とありますのは、当時庄生さん、つられた一屋の主婦であられた中山ミキ様のことであります。教祖は小さい時から外の子供とはまた方であつたとの事であります。近所の方々からも人並みすぐれた珍らしいお子々と云われ、六歳の頃すこしき持ち始められ、糸紡ぎなどされ、機械などを縫つて、近所の子供にこれを教えて子供の喜ぶ姿を見て樂しまれ、また九歳ともなれますと、農家で新しい秋の収穫時ともなりますと、近所の子供のだれかれ、必ず、糸を集めて遊んでやうれ、幼いこ居られる親たちを助けられたと云う、と云々。教祖の子供の頃の事を感心せぬ人はなかつたとの事です。

手習いは父親から受けられ、九歳から十一歳まで近村の寺小屋に通つて読み書きを習われ、針仕事は姉匠につく事もなく、母親の膝下で上達され、一度見たものはそのまま型を取つて作り、十二、三の頃ともなられた頃は大幅木綿でも御自分でこれを裁つて思つままに着物を仕立てられたり、縫織りなども人並み優れておられたとの事です。

またその上信心深い方でもあつて浮士和讀を暗誦されるようになられた頃からであつたようです。また、素直で親孝行な方で、いつも喜んで母親の手助けをされ、母親からもとても喜ばれたとの事です。

以下次号へ

生長の家四月行事

四月二日（月）白鷺会 午後一時より

ク 九日（日）萬友会 正午より

四月先亡者供養

四月十六日（日）午後八時より

講演会

本部講師 渡辺文子先生

一般皆様の御来聴をお待ち申上げます
右御案内申上げます

申込の締切は四月二日までに

申込前

柴田とらの
古賀三乃留

出発・四月八日午前十一時まで

ロードビアリオに集合

バス停着は午後六時頃

リオ・パルドサンダルダ温泉行

上西泰治

バスが満員になり次第メ切ります

連日の雨も午前五時頃にやみ、集合に好都合で明老会員三十七名を乗せたオニバスは六時五分出発。暑かうす寒かうず絶好の旅行日和で、途中二回ボストで休み、オウリンニヨス九時二十五分、サンパウロ道路ヨリ五〇キロ右に発電所のレブレーダを見て十一時四十五分サンタバルバラ温泉に着く。

古い町で中心に大きなイグレージャがあり、町の端をリオ・パルドが流れ居り、又ヒヨ位の地点に高さ四十米位の滝があり、水量もかなりあり、とても美しい。滝で、そのそばをカステロ・ブランコ道路工事が進んでいる。今に観光地として住宅地が売り出されてゐる。元は棉作地として日本人も多く住んで居たが、今は見当らない。

アルモツサをして入浴に行く。政府經營でとても設備がととのつて居り、清潔である。夕食後は思い思い集つて愉快そうに昔話しに花咲かせ、歌を唄い、何事も忘れ喜々として皆とても楽しそうで、温泉行の計画は边も楽しめている。十一日入浴二回して朝食をし、午後一時帰路に就き、六時三十分バス着、全員無事後日を約して宿路に戻る。我々の計画に双手を挙げて讃成してくれる。戻田系音氏が身体が丈夫であ

れば同道して此の愉快な雰囲気の仲間入りをしてもらいたいと思う。 完

週報併壇（三月分）

宮崎北嶺

木の実苗一つ一つの音色かな
木の実数珠振ればほこほこ虫の真木の実とて首振れば鳴る耳飾り

荻原義山

新米や子等を育てし金太し
木の実酒インヂオ部落祭りとて
移民僧手毬の木の実の数珠をかけ

前山南嶺

野の駅の汽車発ちしあと虫時雨
木の実踏みもつれし足の弱りしか
旅千里聞きなれぬ音の虫の宿

宮崎マリア

地下鉄を出づれば広場虫の声
牧場に隣る温泉宿の虫の声
秋多き二ヶ口のくれし今年米

木田たね子

新米を獲りて婚礼日も決り
窓毎にあみ戸のありし虫の宿
虫の名は聞き分けがたし虫の声

太郎田みどり

今年米粒と崩れて神棚へ
羽振つけて表より出でし木の実かな
坂下に木の実売る娘の皮帽子

佐藤耕南天子

虫を聞きして番人に怪しまれ
遊ぶ児の器用不器用木の実独樂

佐々木南天子

仲買の新米噛んで腹黒し
虫時雨砂丘の中にある盆地

梶田赤音

其の中に木の上に鳴く虫もあり
買いいし家草深々と虫時雨

梶山米子

五十年古き公園の木の実かな
木の実一つボルリに残る記念名

其の中に木の上に鳴く虫もあり
眼が冴えて眠れぬ夜半の虫時雨

連載小説

荅君 氏 54

石川達三氏著

フォームでは汽車の蒸氣を吐く音がきこえ、移民たちの叫びあう声がしてした。

左様なら！ 彼は胸の中で別を言ひて、元のDORIOへ上つて行った。暗い電灯の下に三百のベッドか空になつていて今しかたまで一杯であつた移民の人がきれが残つてゐるのに不却つて誰かがかくれて居そらでわざわざじかた。足音におどろいて、幻のようになまく走つて逃げた。彼は元のベッドに腰をおろしくそらと横になつた。夜明までにはまだ三時間もあつた、それから起き上つて隣りの室をのぞいて見た。そこにも三百のベッドが空になつて、暗い電灯かついていた。彼はその中からお夏が眠つていたベッドを選んで腰をかけた。汚れた枕が一つ。それにはお夏の髪の匂が残つていた。

腕時計は四時十二分前であつた。汽車は四時に出發である。もう間もなく発車だ。それで一切が終る。長い間の後民との交渉がすつかり終つて、お夏とも永遠の別れだ。神戸の夜が思い出された。窓には粉雪がさうさると音をたてて降り、ステームがむんむんと暑かった。桃のようすに赤い頬のお夏、反抗する術も知らず悲しみの表情もたないようなお夏、ただ永い航海のあいだ、ひたすらに彼のシャツを洗濯したお夏。……海水は清算しきれないものを感じた。このまま別れてしまつては永久に清算する機会を失うであろうことを思った。もう四時が来る。一切が終ろうとしている。彼はも一度手紙を出して読みかえした。

決心はまだつかない。しかし彼は立つて階段を降りて行つた。夜明前のひろい庭はほとんど真暗であった。汽笛が鳴つた。

彼は足を急かせた。大扉の前に番人は居たかった。

久本修理工場
安価・確実・丁寧・親切・迅速
其の中に木の上に鳴く虫もあり
眼が冴えて眠れぬ夜半の虫時雨

冷蔵庫の修理

各種冷蔵庫並に家庭電機具一切の修理の
御用はツバーン市のオフィシナ

久本修理工場へ御用命下さい。

お問合せは 水白商店へ



OFICINA KUMOTO
Avenida Tamoio-550, Fone: 1948 TUPA SP.

1978年2月分 バストスの気温と降雨量
プラットフォーム 気温 雨量

| 項目 | 日 | 気温 °C | 湿度 % | 最高気温 | 最低気温 | 降水量 mm | 風向 | 天候 | 雲量 |
|----|----|-------|--------|------|--------|--------|-------|----|-----|
| 1 | 1 | 33.0 | 27.0 | 57 | 36.5 | 19.5 | N | ○ | 0 |
| 2 | 2 | 34.0 | 27.0 | 52 | 36.5 | 17.0 | N | ○ | 0 |
| 3 | 3 | 33.0 | 25.0 | 46 | 36.0 | 18.0 | N | ○ | 0 |
| 4 | 4 | 33.0 | 26.0 | 51 | 36.5 | 19.0 | N | ○ | 0 |
| 5 | 5 | 28.0 | 23.0 | 60 | 34.0 | 22.0 | E | ○ | 2 |
| 6 | 6 | 23.0 | 21.0 | 80 | 30.0 | 21.0 | N | ○ | 3 |
| 7 | 7 | 27.0 | 23. | 66 | 32.0 | 18.0 | F | ○ | 2 |
| 8 | 8 | 28.0 | 22.0 | 53 | 33.0 | 18.0 | E | ○ | 3 |
| 9 | 9 | 28.0 | 22.0 | 53 | 33.0 | 18.0 | E | ○ | 3 |
| 10 | 10 | 29.0 | 23.0 | 54 | 34.0 | 19.0 | E | ○ | 5 |
| | 小計 | 296.0 | 23.0 | 57.2 | 34.1.5 | 18.9.0 | | | |
| 11 | 11 | 30.0 | 25.0 | 61 | 34.0 | 21.0 | E | ○ | 5 |
| 12 | 12 | 30.0 | 24.0 | 55 | 34.0 | 20.0 | E | ○ | 5 |
| 13 | 13 | 30.0 | 25.0 | 61 | 35.0 | 18.0 | N | ○ | 5 |
| 14 | 14 | 32.0 | 25.0 | 50 | 36.0 | 18.0 | N | ○ | 5 |
| 15 | 15 | 33.0 | 26.0 | 51 | 36.0 | 19.0 | N | ○ | 5 |
| 16 | 16 | 31.0 | 25.0 | 56 | 36.0 | 21.0 | N | ○ | 2 |
| 17 | 17 | 30.0 | 26.0 | 68 | 35.0 | 22.0 | N | ○ | 4 |
| 18 | 18 | 31.0 | 26.0 | 62 | 35.0 | 19.0 | N | ○ | 5 |
| 19 | 19 | 32.0 | 25.0 | 50 | 35.0 | 21.0 | W | ○ | 3 |
| 20 | 20 | 30.0 | 25.0 | 61 | 36.5 | 22.0 | N | ○ | 6 |
| | 小計 | 309.0 | 25.2.0 | 57.5 | 35.3.0 | 20.1.0 | | | |
| 21 | 21 | 23.0 | 21.0 | 80 | 30.0 | 20.0 | N | ○ | 9 |
| 22 | 22 | 25.0 | 22.0 | 73 | 29.0 | 22.0 | W | ○ | 8 |
| 23 | 23 | 26.0 | 24.0 | 82 | 31.0 | 21.0 | N | ○ | 9 |
| 24 | 24 | 29.0 | 26.0 | 75 | 34.0 | 20.0 | S | ○ | 5 |
| 25 | 25 | 30.0 | 25.0 | 61 | 34.0 | 19.0 | N | ○ | 5 |
| 26 | 26 | 27.0 | 23.0 | 73 | 33.0 | 18.0 | N | ○ | 2 |
| 27 | 27 | 27.0 | 22.0 | 59 | 32.0 | 19.0 | E | ○ | 4.2 |
| 28 | 28 | 28.0 | 22.0 | 53 | 31.0 | 18.0 | N | ○ | 3 |
| | 小計 | 215.0 | 185.0 | 55.6 | 254.5 | 157.0 | | | |
| | 合計 | 820.0 | 676.0 | 1703 | 949.0 | 547.0 | 130.4 | | |
| | 平均 | 29.2 | 24.1 | 60 | 33.8 | 19.5 | 4.6 | | |

機関車が強く蒸氣を吐く音がきこえ、轍の軋る音がした。彼は力をこめて大戸を開けた。すると眼のまえを赤い灯が横に通り過ぎた。

小水は両手をポケットに入れてぶらりとフォームに立った。赤いテールライトはどんどん遠くなつて行く。彼はうつろになつて行く心を辛うじて支えながら、たゞ漠然と遠ざかる灯を見めた。彼の立つ足もともにいかにも移民らしいやり方だと思つた。彼はこのサラメの中からお夏がすてて行つたかも知れない一本を探してみたい気がした。しかし、彼女が棄てて行つたサラメは、もしかしたら小水自身であつたかも知れないと思われるのであつた。

「ワシントン・ローラー」と叫んだ。

孫市が立ちよつた。車掌は彼の胸に下げた切符を調べ、外へ出るよう命じた。それで佐藤門馬の一家と大泉一家とは、最後の別れを告げて車を降りた。車掌が別のフォームにいる汽車の最後の車に連れて行き、そこへ坐つていろと合図をした。この国では、車掌は移入を目的の駅まで連れて行く義務があり、到着駅の駅長は彼らを耕場まで送りとどける義務がある。

カンピーナスの駅は鉄道の分岐点で、近頃日本人に有望と言われているノロエーステ線へ行く車輛はここで切り離された。大泉さんや佐藤門馬の一家が乗つたモーターフレート市にむかつて出発した。こうして次第に聞か少くなると、いよいよ本当に移民うしくなつて來た。歎いていた。

収容所を出発した汽車、間もなく、島についた。ここソロカバナ鉄道の沿線へ行く車輛は切り離された。それから又夜明けのサンパウロ市を外れて西北に走つた。荒れた赤土の丘陵の起伏がほのぼのと見えはじめた。やがて朝日が昇つた。大陸の美しいサンビーナスを出る客車の最後に連結され、リベロン、シニア線行きはただ一輪になつて、朝九時になつて、大泉さん、佐藤門馬の一家が乗つたモーターフレート市にむかつて出発した。こうして次第に聞か少くなると、いよいよ本当に移民うしくなつて來た。歎いていた。

機関車が強く蒸氣を吐く音がきこえ、轍の軋る音がした。彼は力をこめて大戸を開けた。すると眼のまえを赤い灯が横に通り過ぎた。

小水は両手をポケットに入れてぶらりとフォームに立つた。赤いテールライトはどんどん遠くなつて行く。彼はうつろになつて行く心を辛うじて支えながら、たゞ漠然と遠ざかる灯を見めた。彼の立つ足もともにいかにも移民らしいやり方だと思つた。彼はこのサラメの中からお夏がすてて行つたかも知れない一本を探してみたい気がした。しかし、彼女が棄てて行つたサラメは、もしかしたら小水自身であつたかも知れないと思われるのであつた。

「ワシントン・ローラー」と叫んだ。

孫市が立ちよつた。車掌は彼の胸に下げた切符を調べ、外へ出るよう命じた。それで佐藤門馬の一家と大泉一家とは、最後の別れを告げて車を降りた。車掌が別のフォームにいる汽車の最後の車に連れて行き、そこへ坐つていろと合図をした。この国では、車掌は移入を目的の駅まで連れて行く義務があり、到着駅の駅長は彼らを耕場まで送りとどける義務がある。

「ワシントン・ローラー」と叫んだ。

孫市が立ちよつた。車掌は彼の胸に下げた切符を調べ、外へ出るよう命じた。それで佐藤門馬の一家と大泉一家とは、最後の別れを告げて車を降りた。車掌が別のフォームにいる汽車の最後の車に連れて行き、そこへ坐つていろと合図をした。この国では、車掌は移入を目的の駅まで連れて行く義務があり、到着駅の駅長は彼らを耕場まで送りとどける義務がある。

IMPOSTO DE CIRCULAÇÃO DE MERCADORIAS

I C M

Levamos ao conhecimento dos senhores produtores inscritos na Coletoria Estadual, como produtor que o prazo para apresentarem as suas declarações, formulário modelo 'A' até o dia 27 desse mês na Coretoria Estadual desta cidade.

A sua declaração é de grande importância para o nosso Município, não deixe para os últimos dias para apresentar a sua declaração, pois, trata-se de um formulário muito fácil de ser preenchido, bastando apresentar o talão de produtor, exercício de 1977.

Lançadoria da Prefeitura Municipal de Bastos —
aos 14 de março de 1978.

Alguerdo Paskakulis
Lançador Municipal

流通税について

州税務省に登録されている農業者は本月二十七日迄に「七、テロ「A」」の通り申告しなければなりません(「七、テロ「A」」の用紙は会計事務所や農村協会にあります)

当申告は当郡にとって重要なものです。が一九七七年度生産伝票さえあれば申告要領も簡単でありますから、期限までとしわざ早速申告あらん事をおすすめいたします

一九七八年三月十四日

徴税課
アルゲルド・バスカクリス

INCRA-RECADASTRAMENTO DE IMÓVES RURL 農地再登録

Senhores proprietários, ATENÇÃO para os prazos de cadastramento:- Os declarantes do Imposto de Renda (obrigados à apresentação do Anexo 4 - Cédula G) deverão entregar as declarações (DP e FC) nos postos do INCRA (lancadoria da Prefeitura Municipal) até o prazo final de 15/03/78, independente da área de seus imóveis.

Área entre 100 ha e menos de 500ha - 15/04/78

Área entre 50 ha e menos de 100 ha - 30/04/78

Área menor que 5ha - 31/05/78

Acha-se à disposição nesta UMC, material para preenchimento das declarações, bem como, os escritórios e sindicato rural.

Solicitamos aos senhores proprietários a devida atenção quanto aos prazos de entrega de declarações - não deixamos para os últimos dias a entrega de sua declaração, evitando assim, erros de preenchimento, rasuras, etc.

Prefeitura Municipal de Bastos e Unidade Municipal de Cadastramento INCRA.

Alguerdo Paskakulis
Chefe da UMC

バストス徴税課

MASSAGISTA

ANA HAYANO ENOKI
Rua Marechal Floriano 249
Fone 360-BASTOS SP.

整 体 術 师
健康保持のため一ヶ月に一度か二度の整体マッサージは血液の循環を良くするので気分が爽快となり安眠が出来健康に恵まれます
ルアマレンシャルフロリマーノ二四九番地
工ノギハヤノ
電話三六〇番

○町に住む耕主へ喜雨の報せ馬
○水虫や蒲の草履を吊す店
○月に竹振るは少年販食鳥
○休閑地拓く叢 蝶 茜
○三ちゃん農は時代の流子等帰省
○老し父の守る耕地へ帰省の子
○花芭蕉白木の十字架拓し墓

俳句

聖市

梶山 双樹

